
令和２年度 第３回大阪府立泉南支援学校 学校運営協議会  
 

1 日時  令和３年２月５日（金）10：00～11：00 

2 場所  大阪府立泉南支援学校 会議室 

3 次第   

（1）開会 校長あいさつ 

（2）学校運営協議会委員紹介 

（3）事務局員自己紹介 

（4）報告及協議 

  ◎協議 

○年間協議テーマ『さらなる授業力の向上をめざして』    

・アクティブラーニングルームでの、すながわ高等支援学校と本校高等部との交流（公

開授業）の様子のビデオを視聴し、担当教員からの詳しい説明を受ける。 

⇒今後はより多く活用できるように、教員への校内研修を行っていく。 

⇒このテーマは来年度にも引き継ぎ、まとめる予定。 

○令和２年度学校教育自己診断（学校評価アンケート）の集計結果について 

    ・アンケートの文言を少し替えて配付した。 

⇒結果は総じて昨年同様。 

○令和２年度学校経営計画及び学校評価について       

・学校が良い方に評価されている。文言については改善していく。コロナ対策について

は教職員とともに取り組めてよかった。ICT教育に課題がある。 

⇒おおむね達成している。 

○令和３年度学校経営計画について 

      ⇒新型コロナウィルス関連対策を盛り込んだ。開校８年間の積み上げを次に活用・共有

できるように残していきたい。ICT教育も活用できるように工夫していく。高等学校

への支援や、小中高・すながわ高等支援学校との連携もしていきたい。 

◎報告 

   ○各学部の児童生徒のようす 

    《小学部》学習発表会は児童の音声を録音したため、録り直しができよかった。マス

クを着用して臨んだため、終了後はマスクの着用率が上がった。成長がみられた。 

    《中学部》１年生は学校生活に見通しを持ち過ごしている。とくに身長の伸びが顕著

だ。２年生は学年全体のまとまりもでき、それぞれに成長がみられる。３年生は三

年間の成長が心身ともにみられる。今は卒業に向けて頑張って取り組んでいる。 

    《高等部》１年生は先日、日本センチュリー交響楽団の招待コンサートに行った。ゆ

ったりと聴けた。このような経験は大切だ。２年生はもうすぐ行われる３日間の校

内実習に備えている。 

○令和２年度卒業予定者の進路指導進捗状況について 

 ・高等部３年生の進路は、ほぼ決定している。 

・今年度、高等部１年生と２年生２回目の実習はできなかった。 

◎事務連絡 

      ○次回予定→令和３年度第１回学校運営協議会（令和３年６月頃） 

  

（5）閉会 校長あいさつ 

 


